



学校だより
【2月1日号】

校長室より㉗ GIGAスクール構想

現在、総社市では国の方針を受け、児童一人ひとりがパソコンを使って授業を受けられるようにGIGAスクール構想を進めています。すでにパソコンと児童一人ひとりのIDも準備されていますが、ネット環境の構築に時間を要しています。2月中には実施をめざしているところです。配給されたパソコンは、卒業するまで自分で管理するようになります。高価なものですから大切に有意義に使ってほしいと思っています。先月本校でGIGAスクール構想に対応するため総社市全体の研修会がありました。後日、参加した者が講師となって本校の教職員で研修の機会を持ちました。学びのスタイルが広がっていく中、我々教職員もしっかり対応し、実りある学びに繋がっていきたいと思います

学校の様子㉗ 6年生卒業プロジェクト

“6年生全員で胸を張って卒業できるように”を合言葉に11月下旬より卒業プロジェクトに取り組んでいます。「伝統」「感謝」「思い出」の3つの領域別で何ができるか実行委員会を中心に活動し始めて2か月が経ちました。その間、「伝統」分野で“あいさつ”と“そうじ”に取り組んでいます。朝登校したら、校門や下駄箱付近であいさつをし、寒い中、南運動場やレンガ道、階段などをそうじしています。大きなイベントを企画するような派手なことではありませんが、こうした地道な毎日の積み重ねこそが伝統として受け継がれるものだと思います。すばらしい姿を見せてくれている6年生。みなさんがよりよい学校をめざして黙々と毎日取り組む姿。これこそ伝統として後輩たちに受け継いでほしいものです。みなさんが見せる姿、かける言葉、みんなが見ています、聞いています。みなさんの背中をみんなで見えています。3月18日やりきったと胸を張って卒業する姿を夢見ながらみなさんをみんなで見続けていこうと思います。



校長室より㉘ 今月の品格目標 “思いやり”

今月の品格目標は、“思いやり”です。子どもたちのやさしさやがんばりを記したくすの葉が1172枚になりました。以下は、今日の朝礼で紹介したくすの葉です。

1/8 今日の理科の授業は、前回欠席していたので、やり方がわからなかったけどS・Hさんが自分のこともあったのに手伝ってくれました。うれしかったです。(3年女子児童)

1/13 今日ろうかが濡れていたら田中先生がそうきんで床をふいていたのでいいと思いました。(2年男子児童)

1/28 S・N君が、授業で辞書を使ったとき、他の人の分もかたづけていていいと思いました。(5年女子児童)

くすの葉に名前が上がる人はもちろん、人のやさしさやがんばりを見つけることができている人も素晴らしいと思います。互いを認め合い、思いやりにあふれた総社小学校にしていきたいと思います。

